



Lanzamos OHI: Un nuevo paso hacia la excelencia operacional en nuestras plantas

Con este anuncio iniciamos el desarrollo oficial del programa OHI (Optimización de Mantenimiento Industrial), basado en principios de excelencia operacional y enfocado en la mejora continua en los procesos: Operación, Construcción y Gestión.

[Ver más](#)

En Aquachile reconocemos la trayectoria de nuestros equipos

Comenzamos a nuestra colaboración que alcanza ya su séptimo año, destacando la calidad y compromiso de nuestros equipos de dedicación y compromiso.

[Ver más](#)[Ver más](#)

¡Revisa los resultados de nuestra medición de cultura de calidad e inocuidad alimentaria!

En la edición 2024 de esta encuesta participaron 3.267 personas de nuestras seis plantas de procesos. El indicador general de cultura inocuidad fue el 86,89%, lo que representa un incremento de 3,79% respecto al año pasado.

[Ver más](#)

Activaciones en supermercados de Japón

En las últimas semanas hemos establecido relaciones con los principales supermercados ubicados en las ciudades de Tokio, Osaka y Nagoya.

[Ver más](#)[Ver más](#)

Taller de planificación para Trabajos Críticos

Se realizó, junto al equipo de Producción Puerto Aysén y S&D, el taller de Planificación para Trabajos Críticos.

[Ver más](#)

Culminó la campaña de Desplazamiento en Agua Dulce y Reproductores

Con Aysén terminó la campaña de Desplazamiento en Agua Dulce Iñaki Peraza.

[Ver más](#)[Ver más](#)

Realizamos un concierto de Navidad con Barrios Comerciales en Puerto Aysén

Comenzamos un emocionante concierto de Navidad con Barrios Comerciales en Puerto Aysén, marcando el inicio oficial de la temporada navideña.

[Ver más](#)[Ver más](#)

Participamos en actividades deportivas de niños y jóvenes en distintas zonas

Estuvimos presentes en las disciplinas deportivas "Hercónsito ruge y fútbol", en el clínic de fútbol de la Escuela Formativa Newell Trutum, y en la copa de fútbol infantil Ushuaia World.

[Ver más](#)[Ver más](#)

Aparecemos una comisión de reciclaje en la escuela Baudilia Avenadío

Como parte del programa medioambiental en la escuela Baudilia Avenadío, se llevó a cabo una charla sobre el reciclaje que involucró a los estudiantes, sus familias y docentes.

[Ver más](#)[Ver más](#)